

# 徒然なるまほー

随想

「支えられての半世紀」

しょちゅを飲んで、陽気に明るく行きましょう！

福島高校を卒業し、大学進学後、就職して25年ほど福岡県に住んでいました。医薬品業界やリサイクル業界で働いておりましたが、転職に失敗し9年前にうつ病になり串間の実家に帰ってきました。両親と一緒に住ませてもらい、隣の兄夫婦や周りの方々に大変お世話になりました。

通院しながら、40歳を過ぎて仕事もせず、年老いた両親に世話をなっている自分を悔い、「生きてる価値がないんじゃないか、何のために生きてるんだろうか?」と引きこもった暗い毎日を送っていました。やることが無いので両親が飼っていた和牛の飼育を任せられ、子牛とのふれあいの中で少しずつ心の中の雪解けがきました。まさにアニマルセラピーのお陰でした。

そんな時、ニュースで「イルカランドが串間市にオープン! 串間市民を雇用する」との文字が目に飛び込んできました。働く場所があれば自分の居場所ができると思いました。初めてのサービスで戸惑いましたが、大いに応募し、ありがたいことに採用していただきました。支配人としてオープン1年前から働かせていただきました。初めてのサービスで、阳気な性格。父の口癖「焼酎は飲んでも飲まれるな！」母の口癖「感謝のありがとうは、何回も言いなさい」。現在、寿海酒造に勤務です。



平山 達也(52歳)

昭和40年、北方(初田)の平山辰次の三男坊。「ひょきんたろう」で、陽気な性格。父の口癖「焼酎は飲んでも飲まれるな！」母の口癖「感謝のありがとうは、何回も言いなさい」。現在、寿海酒造に勤務。

4年前に、福岡は北九州市門司港より、妻が嫁に来てくれました。2年前、体力の限界から転職、うに繋いでいけば串間の魅力も捨てたものじゃないと思います。

2年前、体力の限界から転職、親友の紹介で実家の目の前にある寿海酒造に入社させていただきました。社長はじめ優しい先輩方の講じて、昨年「串間焼酎まつり」を企画させていただいたり、今年

も焼酎イベントに関わらせていただています。残りの人生、人間的にももつともっと成長していくたい。そんな思いでこれからも笑顔で顔晴ります！

今の私を見て、うつ病だったとは想像できないかも知れませんが、これは事実です。あの体験があつたから、人に優しく接するように、優しい言葉を使うように心掛けています。弱い人間ですが、周りの方々に支えられて今があります。恩返しはできませんし、大したことはできませんが、何か自分のできることで少しでも返していければ幸いです。

人口減少に少しだけ貢献できたかなと思います（笑）。今後とも、ご指導よろしくお願ひ申上げます。

ありがとうございました。

## サマースクールで福島高生が小学生のお手伝い



7月24～28日、福島高生が児童の学習を支援するサマースクールが開かれました。開催されたのは福島、大東、大平、秋山小の4校。福島小では、児童約60人と福島高生68人が参加。児童は夏休みの宿題を持ち寄り、先生役の高校生から問題の解き方を教えてもらいました。

## 市木古式十五夜火祭り



市木地区に古くから伝わるとされる伝統の火祭りが開催されます。地元で受け継がれてきた伝統芸能の披露なども行われますので、ぜひお越しください。

●日時=9月3日(日)午後5時～

※雨天時は9月10日(日)に延期

●会場=市木岩折神社前

## EVENT

# 情報アラカルト

串間で行われるイベントやまちの話題まで、見逃せない情報が満載です。

## TOPIC 優勝は山下光郎さん ジャンボかぼちゃ祭り大会開催



7月23日、鯛取、倉掛地区の「友寿高齢者クラブ」がジャンボかぼちゃ祭り大会を実施しました。4月上旬に苗を配布し、会員が丹精込め育てたかぼちゃを当日持ち寄り、重量を競い合いました。優勝は、75kgで山下光郎さんでした。終了後は、かぼちゃを市内の量販店や小学校などに引き取ってもらいました。

## TOPIC 串間空手塾「緑勝会」が九州大会と全国大会の報告に



## 金谷小児童考案の甘藷スイーツご当地グルメコンテストで大好評



金谷小の児童たちが甘藷を使ったチーズケーキとスムージーを考案し、8月19日に宮崎市で開催されたご当地グルメコンテストに出品しました。くしまオイファームや菊水堂などが全面協力し、準備を進めてきました。17日には市役所で壮行会を行い、佐藤副市長から激励を受けました。